



鎌倉市教職員バレーボール大会

男子は御成小学校、女子は深沢小学校が優勝



女子優勝の深沢小学校メンバー

強みは、チームワークの良さです。仕事の合間を縫ってメンバーが積極的に練習に参加し、力をつけてきました。練習中、ミスをしては必ず誰かがカバーしたり、励ましの声をかけたりと、真剣ながらも楽しくプレーする雰囲気が深小スタイルです。地区大会では、自分たちの持ち味を發揮できたのと同時に、新たな課題も見つかりました。メンバーでしっかりとコミュニケーションを取りながら、湘南大会優勝を目標にさらに練習を重ねていきます。



男子優勝の御成小学校メンバー

チーム結成は7月。そこからチーム御成として、練習に励みました。時には保護者にご協力頂き、実践形式の練習や練習試合をすることで試合勘を養うことができ、いろいろな方々のおかげで優勝できたと思っています。学校行事の関係で、惜しくも湘南大会への出場は辞退させていただきますが、この経験を2学期以降も活かしていけたらなと思っています。

今年も鎌倉市教職員バレーボール大会が8月22日(水)と8月26日(日)の二日間にかけて行われました。役員、キャプテンの皆さま、また会場校の皆さま、試合運営等にご協力ありがとうございました。

結果、男子は御成小学校、女子は深沢小学校が優勝でした。教職員の皆さんおめでとうございます。

男子は御成小の圧勝で、女子の試合は互いに譲らず1本、1本が手に汗を握る白熱した試合となりました。上がったボールをチームで必死になって繋いでいる姿、得点が決まった時のベンチと選手が一体になって喜び合う姿、バレーボールによって学校が1つになっていく感動的な場面を見させてもらいました。

今年は、市内小中学校から合計40チームが参加しました。8月22日は市内7会場で、8月26日の男子決勝トーナメントは大船中学校で熱戦が繰り広げられました。各会場の学校の教職員の皆さまには色々ご協力いただき、誠にありがとうございました。

また会場には、多くの児童、生徒、保護者の方々も応援に来ていただき、この大会が色々な方々に支えられて成り立っているのだと思いました。

今年も準備、運営に尽力いただきました「中学校体育連盟バレーボール部会」の教職員の方を中心に構成される世話人の皆さま・各校の役員の皆さま、そして会場校の教職員の方々に厚くお礼を申し上げます。

今後も、健康保持増進のため、職員交流のため、この大会が更に盛り上がりてもらうことを願っています。

男子の部 大船中・玉縄中・深沢中・御成中

女子の部 大船小・山崎小・深沢小は

11月17日(土)、湘南大会に出場します。

会場は決定次第、連絡いたします。

湘南大会においても、**鎌倉の教職員の団結する力**を見せてくれることを期待しています。

☆みなさんおめでとうございます☆



大会の結果



男子の部優勝	御成小学校
男子の部準優勝	玉縄中学校
男子の部 第三位	深沢中学校・大船中学校
女子の部 優勝	深沢小学校
女子の部 準優勝	大船中学校
女子の部 第三位	御成中学校・山崎小学校
フリー編成の部 GHブロック優勝	腰越小学校
フリー編成の部 IJブロック優勝	玉縄小学校
フリー編成の部 KLブロック優勝	植木小学校
レクリエーションの部	深沢中学校